



# Los diputados mexicanos aprueban un proyecto de ley para militarizar la Guardia Nacional



La Cámara de Diputados de México aprobó a última hora del viernes un proyecto de ley que pone a la guardia nacional bajo el control del Ministerio de Defensa, en una medida que probablemente será impugnada en los tribunales.

El proyecto de ley, que ahora pasa al Senado, es un paso más en la creciente militarización de la vida del país por parte del presidente Andrés Manuel López Obrador, según la oposición, que votó en contra de la propuesta.